**ALLEVARD** 

## Dernier pot d'accueil de la saison

En musique et profitant d'une douce journée d'automne, le dernier pot d'accueil de la saison s'est déroulé mardi en plein air dans le parc thermal, réchauffé par quelques rayons d'un soleil déjà timide.

Les curistes étaient tout d'abord conviés à un concert en compagnie du groupe local La Rue des bons enfants. Céline Dumas au chant et à la guitare et Guillaume Lannoy, contrebasse et guitare, leur ont fait passer un agréable moment musical en revisitant avec bonheur les « plus belles plumes de la chanson française », comme le soulignait Céline.

C'est donc sur des airs de Brassens, Brel, Aznavour, Nougaro, Frehel, Pierre Perret et quelques autres, superbement interprétés par la

voix chaude et modulable de Céline, dotée en plus d'une remarquable présence sur scène, et l'accompagnement musical tout en virtuosité de Guillaume, qui sait fort à propos donner de la note, que ces deux musiciens ont rendu hommage à leurs auteurs favoris pour le plus grand plaisir des spectateurs.

Les curistes étaient ensuite accueillis par la direction des Thermes, notamment Monique Hilaire et Thierry Thomas, respectivement P.-d.G et directeur, ainsi que Nicolas Dettoma, animateur à l'office de tourisme, qui leur présentaient en quelques mots l'établissement thermal et les possibilités offertes dans la station pendant leur séjour.



Céline Dumas et Guillaume Lannoy ont animé en musique ce dernier pot d'accueil de la saison.





Les touristes étaient accueillis par Nicolas Dettoma, Monique Hilaire et Thierry Thomas.